

domingo 03 de septiembre de 2023 - 12:00 AMVanguardia > Opinión > Columnistas > Sergio Rangel

El regreso de Lawrence de Arabia



Columna de Sergio Rangel

La vida está plagada de coincidencias. Como aquella, de que el nombre de Laura Sarabía tenga una similitud fonética con el personaje de leyenda Lawrence de Arabia, quien unió y comandó las tribus árabes contra el imperio turco. Laura Sarabía regresa al parecer al gobierno de Petro, para espíar y empujar a sus ministros. Y Lawrence de Arabia regresa entonces a Europa como humilde mecánico aprietatornillos, pero es espía de la Real Fuerza Aérea. Siempre se ha dicho que la historia se repite unas veces como mascarada y otras como tragedia. Puede ser que el regreso de Sarabía acelere la salida de Petro Presidente, ¿o, el definitivo atornillamiento en el cargo?. A Petro a quien por sus actuaciones en política y adicciones, de las que hablan, se le ha catalogado de megalómano y anarquista. Quiere acabar con todo lo que funciona bien: **Ecopetrol**, la salud, descarbonizar el país que no usa carbón, etc.

Pasemos a las patanadas de Petro. Inexplicables ausencias a citas importantes, que va contra toda norma de urbanidad y buenas costumbres. Se dice que es una estrategia de megalómano para que siempre se esté hablando de él. Petro busca ser antipático. Nada está bien. Todo hay que destruirlo y eso lo hace repelente. Diderot, dice que la simpatía no es una quimera. Es la atracción recíproca de alguna virtud. A Petro no se le ve ninguna.

Recordemos que en política no hay nada escrito. EE UU con una Constitución ejemplar, y con un presidente venerable, memorioso e inteligente, como lo es Biden, puede caer en el peligro de elegir al antipático Trump, del que se dice es un sospechoso hampón.

En Colombia, con el régimen presidencial de la CN de 1886, la política se ejercía desde Bogotá. Las Regiones, ahora departamentos, habían perdido importancia. Todo se resolvía desde la presidencia, hasta el nombramiento del celador de una alcaldía. Caravanas de políticos viajaban a Bogotá con la maleta repleta de hojas de vida.

En el lugar equivocado

Hoy es posible que el 70% de Gobernaciones, Alcaldías y Concejos del país queden en manos de la oposición a Petro. Y así cobra importancia la regionalización del país, que fué lo que se buscó en la CN de 1991. Que así sea.

Autor Sergio Rangel

Este artículo obedece a la opinión del columnista. Vanguardia no responde por los puntos de vista que allí se expresen.

Otras columnas

En el lugar equivocado

¿Traicionados por sus hijos?

Entierros y desentierros

¿Y la cama? ¡La cama como tú quieras!

Comentarios

0 comentarios

Escriba su comentario

No soy un robot



Vanguardia TV

Informe especial

Las cuentas de San Gil: ¿Es San Gil viable económicamente?

Video: Rauw Alejandro le dedicó el concierto en Barcelona a Rosalía y lloró cantando 'Hayami Hana'

Video: Matan a una osa parda en peligro de extinción en Italia

Vanguardia x PYMES Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

1 El regreso de Lawrence de Arabia

Comentar

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Páute con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretención
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
500 empresas generadoras de desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis
Ramírez & Cia S.A. - 2023 - Bucaramanga -
Colombia. Prohibida su reproducción total
o parcial, sin autorización escrita de su
titular. Términos y condiciones

